

みかんの花だより



1月号 vol.7

こんにちわ♪いつも「デイハウスみかんの花」をご利用頂きありがとうございます。そして、今年も皆様に は大変にお世話になり、感謝の気持ちを声を大にして伝えたいです。

皆様、本当にありがとうございました。まだ駆け出しである「デイハウスみかんの花」を愛してくれて、職 員共々、とっても嬉しい気持ちでいっぱいです。

数々のご無礼、ご迷惑をおかけしてしまったこともあり、大変に申し訳なく思います。これからも、びしびし ご指導頂けたら幸いです。

私達職員一同、変化を求め続けます。変化するということは、成長するということではないかと考えます。 サービスにこれで良いということは、ありません。

少しでも、皆様のお役に立てたり、心の支えになれたら、こんなにも幸せなことはありません。 そして、いつの日か「デイハウスみかんの花」に出会えて、本当に幸せですと言っていただけるような、事 業所を目指して、来年も職員全員で、成長していきます。

感謝の気持ち・・・

初心の気持ち・・・

想いを形にしていきたいと思います。心と体を精一杯使って、皆様とたくさん幸せを感じていけたらと切に 願います。

今年一年本当にありがとうございました。 また、来年もよろしくお願いします。 それでは、良いお年をお迎えください。



利用者様のご様子













